

Mahasiswa KKN-PPM K 137 Unimal Adakan Program Literasi di Blang Ado



Mahasiswa KKN-PPM Unimal yang tergabung dalam Kelompok 137 mengadakan kegiatan literasi bagi siswa yang berada di Gampong Blang Ado, Kecamatan Kuta Makmur, Kabupaten Aceh Utara.

UNIMALNEWS | Lhoksukon– Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pemberdayaan Pembelajaran Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh yang tergabung dalam Kelompok 137 mengadakan kegiatan literasi bagi siswa yang berada di Gampong Blang Ado, Kecamatan Kuta Makmur, Kabupaten Aceh Utara. Kegiatan ini merupakan kegiatan rutin yang dilakukan oleh kelompok 137 pada pagi dan sore hari selama masa KKN berlangsung yang dimulai dari akhir September lalu.

Kepada *Unimalnews*, Iqbal Danuarta selaku ketua kelompok 137 mengatakan bahwa tujuan mereka meluncurkan program ini salah satunya adalah untuk mendorong minat belajar serta menambah wawasan para siswa sebagai generasi masa depan yang ada di Gampong Blang Ado terutama di Dusun Krueng Inoeng yang bersekolah di SD Negeri 15 Kuta Makmur.

Selanjutnya ia juga menjelaskan bahwa kegiatan ini memberikan pengetahuan bagi siswa tentang metode membaca, menulis, menghafal dan bermain secara efektif dan menyenangkan.

“Kegiatan rutin ini dilakukan pagi dan sore hari ini merupakan salah satu program kerja yang dilakukan oleh kelompok 137, karena kami memandang pendidikan adalah sebuah hal yang sangat penting dan bekal untuk masa depan yang lebih baik, sehingga penting menanamkan motivasi belajar dan memberikan strategi tentang pengembangan pengetahuan secara efektif”, ujar Iqbal..

Wakil Ketua Kelompok 137, Muhammad Iqbal menambahkan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu cara yang efektif untuk memperkaya keilmuan siswa dari materi yang sudah didapatkan di sekolah serta diharapkan dapat meningkatkan produktifitas belajar dan melatih kognitif mereka melalui metode pembelajaran secara individu maupun secara kelompok.

Sementara itu, Saifullah, selaku Wakil Kepala Sekolah SDN 15 Kuta Makmur mengatakan bahwa guru-guru yang ada di SDN 15 kuta Makmur merasa sangat terbantu dengan adanya mahasiswa KKN-PPM ini.

“Kehadiran mahasiswa ini sangat membantu dalam meningkatkan motivasi anak sehingga semangat belajar mereka semakin tinggi. Semoga ke depan bisa terbentuk generasi muda yang aktif dan memiliki pemikiran yang kritis,”ujarnya.

Anggota Kelompok 137 terdiri dari 15 mahasiswa yang berasal dari berbagai program studi yang ada di Unimal dan dalam melaksanakan program kerja, mereka dibimbing oleh Teuku Zulkarnaen sebagai dosen pembimbing lapangan (DPL). [kur]

Tanggal: 05 November 2023

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),